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ALEXANDRA PASCAL
Une femme plurielle  

engagée sur tous les fronts
Après un mandat de conseillère municipale et un mandat  

de première adjointe, Alexandra Pascal, encouragée  
par les administrés de sa commune, se présente et devient  

en 2020 Maire de Puligny-Montrachet. Une nouvelle gageure  
pour cette femme engagée qui porte haut ses valeurs.

La famille, le travail, le respect des autres et la 
préservation du patrimoine font partie de l’essence 
profonde qui anime chaque jour cette mère de 
famille, viticultrice et cheffe de l’administration de 
sa commune depuis cinq ans. Trois costumes qu’il 
est parfois difficiles de porter ensemble, quand on 
fait partie de ces femmes entières qui ne savent 
pas faire les choses à moitié. Au domaine familial 
Jean Pascal & Fils, Alexandra gère la vinification et 
la partie commerciale. En mairie, elle aura mené de 
front son rôle de gestionnaire de la commune, de 
médiatrice et de coordinatrice de plusieurs projets 
d’envergure : la Saint-Vincent Tournante de 2022, 
l’événement du 4 juillet « Les Gardiens des Climats », 
la restauration d’un calvaire, d’un puits gallo-romain 
et d’un lavoir… 

Guider les habitants pour préserver le bâti existant, 
le rénover dans les règles de l’art, est inhérent 
au rôle d’un maire dont le village est inscrit au 
patrimoine mondial. Alexandra fait en effet partie 
des 54 signataires engagés pour la connaissance, la 
sauvegarde, le développement, la valorisation des 
Climats du vignoble de Bourgogne et l’émergence 
de coopérations. « Le plus difficile est d’allier 

l’architecture du passé avec les exigences actuelles 
et les projets futurs. Heureusement, nous sommes 
accompagnés par les Bâtiments de France. 
Les contraintes sont certes nombreuses mais 
permettent de conserver un héritage, une identité, 
une cohérence esthétique et par le fait un très joli 
village. » Plus qu’un engagement politique, c’est une 
mission qu’elle remplit avec le cœur. Très attachée 
à ses racines, Alexandra Pascal a fait sienne la 
maxime « Il ne faut jamais oublier d’où l’on vient ». 
C’est pour cela aussi, qu’elle et son mari s’emploient 
à préserver la biodiversité de leur vignoble. 

L’engagement c’est de famille. Avec un papa 
administré à la mairie de Merceuil pendant 25 ans 
et une maman volontaire dans le milieu associatif, 
pas étonnant qu’Alexandra ait signé. L’alliance 
du mandat, de la vie professionnelle et de la vie 
de famille prend parfois des allures d’odyssée. 
Sa soupape de décompression : 2 ou 3 heures 
de VTT chaque dimanche matin. Une échappée 
belle non négociable. Cependant, Alexandra ne 
regrette rien : « On rencontre des gens formidables. 
Humainement, être maire est une très belle 
aventure. »


